Luces, catrinas y altares iluminan al Tec Ciudad Juárez (Fotogalería)



Personas de diferentes culturas podrían pensar del **día de muertos** como algo **tétrico** o aterrador, pero los mexicanos sabemos que es una noche muy **colorida**, llena de **luces**, **música** y **festejo**, donde se venera a los **muertos** y se festeja la **vida**. Y así lo hicieron los **alumnos del Tec en Ciudad Juárez**, quienes decoraron **altares** recordando a **Eugenio Garza Sada, Juan Gabriel, Don Ramón, Chespirito**, entre otros personajes emblemáticos. Además, participaron en una **pasarela de catrinas y catrines**, donde los concursantes se maquillaron, vistieron y peinaron para la ocasión.